

頂いた意見と市の考え方 【桜井地区】

NO	頂いたご意見	市の考え方
1	間久里分署の跡地として、桜井分団第2、3部器具置場を設ける話が出ているが、他に下間久里では獅子舞が有名なので、獅子舞の記念館を併設したらどうか。	<p>【公共施設マネジメント推進課】</p> <p>跡地については、原則は、財源確保のため、売却又は有償での貸付をするのが基本となります、府内で活用の希望がある場合や、地元の皆様からの要望を受けることもありますので、どのような形が良いか改めて検討させていただきます。</p> <p>【消防総務課、警防課】</p> <p>公共施設マネジメント推進課が回答させていただいた内容と同じ考え方です。なお、「桜井分団第2、3部器具置場を設ける」という案については、現時点での決定事項ではなく、今後の検討を進める上での一つの選択肢であることをご理解いただきたいと思います。</p>
2	桜井交流館は老朽化しているので、解体する方向性になると思うが、代わりに桜井地区センターを利用するというのは間違っている。特に、平方の住民が桜井地区センター・公民館まで来るのが大変である。それなら、平方公園に代替となる施設を整備することや、桜井地区センターの敷地を広げることなど考えていただきたい。	<p>【公共施設マネジメント推進課】</p> <p>桜井交流館は、位置としては地区の中心にあり、人が集まるには良い立地場所です。桜井交流館について、廃止を検討するのか、施設のあり方を検討するのか、ご意見を踏まえ、改めて検討させていただきます。</p> <p>平方公園について、頂いたご意見は、所管課に伝えさせていただきます。</p>
3	交流館で卓球をやっている利用者がいるが、地区センターではできないため、代わりになる施設が必要になる。	<p>【公共施設マネジメント推進課】</p> <p>地区センター・公民館によっては、卓球ができるところがあると聞いており、取り扱いを緩和できるよう検討する必要があると考えます。</p> <p>頂いたご意見は、所管課に伝えさせていただきます。</p>

NO	頂いたご意見	市の考え方
4	大沢北交流館と桜井交流館で方向性が違っているが、なぜか。	【公共施設マネジメント推進課】 桜井交流館は老朽化し、建築年度が古く、大沢北交流館は交流館の中では比較的建築年度が新しいことなどによるものです。
5	公共施設の耐震化について、国から実施するように話があるのに、市はやってこなかった。これは、まちづくり会議でもずっと話をしてきたが、何もなされていない。	【公共施設マネジメント推進課】 耐震診断が未実施の施設があることは認識しており、早急な検討が必要であると考えます。また、耐震診断だけでも、多額の費用がかかり、耐震診断をする前に廃止を検討するという考えもあります。 頂いたご意見は、所管課に伝えさせていただきます。
6	方向性を検討する際は、老朽化の比較だけではなく、なぜ、その施設が出来たのか、施設の利用者をどうするのかという観点が必要であると思う。	【公共施設マネジメント推進課】 桜井交流館について、稼働率、立地場所、利用状況、さらには頂いたご意見も踏まえ、改めて方向性について、検討させていただきます。
7	桜井交流館が廃止されるのは、あと何年後になるのか。	【公共施設マネジメント推進課】 基本として、耐用年数60年を目途にしており、桜井交流館は53年経過していますが、施設の老朽化が著しいため、廃止を検討することを示させて頂きました。

NO	頂いたご意見	市の考え方
8	桜井交流館の廃止によって、交流館利用者が桜井地区センター・公民館を利用するにも空きはなく、利用できない状態であることも考えて廃止を決めてほしい。	<p>【公共施設マネジメント推進課】 現在の施設予約は、まんまる予約システムを利用して抽選になっていますが、交流館は比較的、予約を取りやすい状況であると認識しております。代替施設については、検討が必要であり、自治会館の利用も視野に入れて検討が必要であると考えます。</p>
9	市民活動支援課から交流館の運営協議会に、5年後には交流館を廃止するという話があり、自治会長へアンケートをとるということも言っていたが、その後何もなく、どのようにになっているのか。	<p>【市民活動支援課】 交流館を廃止した場合の影響を考慮すると、利用者の受け皿となり得る施設が近隣にどの程度あるのかを検討していく必要があります。 このため、今後の判断材料として必要となる事項を整理しているところであります、各自治会館の利用状況等について伺いたいと考えております。 準備が整い次第、自治会長へのアンケートを実施したいと考えておりますので、ご協力くださいますようお願ひいたします。</p>
10	桜井交流館ができてから、囲碁クラブをずっと続けていて、桜井地区センター・公民館を利用することもあるが、予約が取りにくい。大会などを開催するにも、広い部屋でないとできないため、交流館は存続してほしい。	<p>【公共施設マネジメント推進課】 ご意見として、承りました。</p>
11	廃止を検討するというのは、どのように行うのか。 また、廃止した後の跡地を、売却するというのは、土地は戻ってこないため、安易に考えないでほしい。	<p>【公共施設マネジメント推進課】 アクションプランは、施設の廃止を決定するものではなく、廃止について検討していくという方向性を示しております。 検討の進め方は、所管課にて施設の利用状況などを分析し、再度、地域の皆様とお話をし、どうしていくかを決めてまいりたいと考えております。 跡地については、利活用できることがあれば活用しますが、残したままでいる場合、除草などの維持管理費もかかります。売却や有償貸付など検討してまいりたいと考えております。</p>